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事務局：動物検疫所総務部会計課

　１社応札となったものについて、事
後の検証は行っているのか。

　２１年度から１社応札であったもの
は、同様の業務を行っている業者に
アンケートを実施し、入札・契約手続
審査委員会において「１社応札事後
チェックリスト」に基づき審議し、原因
と改善策を策定している。

ANIPASの仕様変更に係る予定価格
において、２社のデータのうち、NTT
データの単価が高いのはなぜか。

予定価格算出時に採用したもう１社
の単価よりNTTデータの単価は高い
が、大手のSE単価と比較した場合、
NTTデータの単価は安いほうである。

［これらに対し部局長が講じた措置］

委員会による意見の具申又は勧告の内容

委員からの意見・質問、それに対する回答等

　検討事項については、動物検疫所のみでは、改善できない
ものもあることから、上部機関に上申したい。
　また、植物防疫所と同様の事項については、共同で検討し、
同様に上部にあげていきたい。

回答等意見・質問

　入札等監視委員会を実施して２年経過したが、これまでの委
員からの意見・具申等に対する改善措置、今後の対策につい
て次回開催時に聞かせてほしい。


